Dear Mr Merton,

Please find enclosed an order (R1432) from our principals, MacKenzie Bros. Ltd., 1-5 Whale Drive, Dawson, Ontario, Canada.

They have asked us to instruct you that the 60 sets of crockery ordered should be packed in six crates, ten sets per crate, with each piece individually wrapped, and the crates marked clearly with their name, the words 'fragile1, 'crockery', and numbered 1-6.

They have agreed to pay by letter of credit, which we discussed on the phone last week, and they would like delivery before the end of this month, which should be easily effected as there are regular sailings from Liverpool.

If the colours they have chosen are not in stock, they will accept an alternative provided the designs are those stipulated on the order.

Please send any further correspondence relating to shipment or payment direct to MacKenzie Bros, and let us have a copy of the commercial invoice when it is made up.

Yours sincerely,

L.W. Lowe (Mrs) Enc. Order R1432

Уважаемый мистер Мертон,

Пожалуйста, примите прилагаемый к письму заказ (R1432) от нашего руководства ООО «МакКензи Брос», находящегося по адресу: 1-5 Whale Drive, Dawson, Ontario, Canada.
Они попросили нас проинструктировать вас в том, чтобы 60 наборов посуды, заказанные ими, были размещены в 6 контейнеров по 10 наборов на контейнер, а каждая единица завернута в отдельную упаковку, на контейнерах должно быть название, а также пометки «fragile» (хрупкий товар), «посуда» и нумерация от 1 до 6.

Они согласны платить по аккредитиву, как мы это обсуждали по телефону на прошлой неделе, они также хотят, чтобы посуда была доставлена до конца этого месяца. Так как водные перевозки товаров из Ливерпуля осуществляются регулярно, данное пожелание должно быть легко выполнимо.  

Если посуды обозначенной цветовой гаммы нет в наличии, в качестве альтернативного варианта вы можете прислать посуду таких расцветок, которые оговорены в заказе. 

Всю дальнейшую информацию, связанную с доставкой и оплатой, пожалуйста, направляйте непосредственно МакКензи Брос и предоставьте нам копию счета фактуры, когда он будет готов. 

Искренне ваш,

L.W. Lowe (Mrs) 

К письму прилагается заказ за номером R1432
